



Mouvement pour la Solidarité et la Démocratie

Communiqué

Ce 8 juin 2016, sept années viennent de s'écouler depuis que le MSD a entamé sa longue marche pour l'instauration d'un Etat de droit démocratique dans notre pays.

Cet anniversaire arrive au moment où le Burundi connaît une grave crise causée par la volonté de Pierre Nkurunziza de briguer un 3^{ème} mandat inconstitutionnel et qui a causé des milliers de morts et de prisonniers, de nombreux cas de tortures, de viols, des centaines de milliers d'exilés, un nombre incalculable de personnes frappées par la faim et la misère.

Pour sortir de cette crise, le MSD a toujours prôné une voie pacifique qu'il partage avec d'autres partenaires politiques, notamment au sein du CNARED. Toutefois, le MSD n'est pas naïf face aux agissements de Pierre Nkurunziza qui manifeste une volonté de continuer sur sa lancée, le discours de son pouvoir sur le dialogue n'étant qu'un leurre destiné à la Communauté internationale. Mais malgré cela, le MSD encourage ses membres et tous les citoyens burundais à garder leur détermination à stopper Nkurunziza dans son entreprise criminelle.

En ce jour anniversaire, le MSD réitère sa détermination, son engagement et son dévouement pour la cause d'un Etat démocratique fondé sur les valeurs de *solidarité et d'humanité*, et pour lequel il se battra sans relâche.

Le 8 juin 2016

Pour le Parti MSD

Epithace NSHIMIRIMANA

Porte-parole.